

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un profond regret la mort de l'ex-échevin Jérémie Perrault, qui a représenté pendant plus de dix ans le quartier Est dans le Conseil de la Ville de Montréal. Et que les membres de ce Conseil désirent exprimer à la famille éprouvée leurs sincères sympathies,

5.—Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin LABRECQUE, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec regret la mort de l'ex-échevin Narzal-B. Desmarteau qui, en 1893, représenta le quartier Saint-Jacques dans le Conseil de la Ville de Montréal; et que les membres de ce Conseil désirent exprimer à la famille éprouvée leurs sincères sympathies.

6.—M. l'échevin DeSerres pose certaines questions au trésorier de la Ville, avec prière de transmettre ses réponses au Conseil pour la prochaine assemblée.

7.—M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN,

Propose: De nommer une Commission spéciale, composée de MM. les échevins L.-A. Lapointe, Lavallée, Larivière, Payette, Mercier, du proposeur et du second, aux fins de recevoir les offres au sujet de l'éclairage des rues et des maisons privées soit au moyen du gaz ou de l'électricité, aussi pour le gaz et l'électricité employés par l'industrie, et que telles offres soient reçues par ladite Commission jusqu'au 1er août 1907.

M. l'échevin Sadler s'oppose à la prise en considération de ladite proposition qui est déposée sur le bureau comme avis de motion.

ACTES

8.—Quittance de la Ville de Montréal à André Monarque et à ses représentants.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit acte soit approuvé et que Son Honneur le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

AVIS DE MOTIONS

9.—De M. l'échevin Gadbois, à l'effet d'amender la section 34 du règlement No 270 *re* rues, etc.

10.—De M. l'échevin Nault, à l'effet d'amender le règlement No 210 *re* "Montreal Street Railway Co."

RAPPORTS

11.—De la Commission des Finances, à l'effet de vendre une certaine propriété située sur la rue Mullins.

12.—De la Commission des Finances, à l'effet de notifier la "Montreal Street Ry Co.", de poser une conduite-mafresse dans la rue Dufferin.

Son Honneur le maire fait son entrée dans la salle du Conseil et prend le fauteuil de la présidence.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

13.—De la Commission des Finances souscrivant, mais jusqu'à concurrence de \$20,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$92,000 pour paver certaines rues.

Question différée à la demande de M. l'échevin Robillard. Ledit item devant constituer le premier ordre du jour de la prochaine assemblée du Conseil.

14.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de construire un égout dans la rue Saint-Germain.

15.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de construire un égout rue Elm.

16.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de construire un trottoir permanent sur la rue Saint-Marc.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

17.—De la Commission des Finances souscrivant, jusqu'à concurrence de \$848.30, aux rapports des Commissions de la Voirie et des Incendies et de l'Eclairage à l'effet de réparer les dommages causés au matériel d'asphaltage.

Resolved: That the members of this Council have learned with deep regret of the demise of ex-Alderman Jérémie Perrault, who represented for more than ten years the East ward in the City Council of Montreal;

That they desire to express to the family of the deceased their sincere sympathy in their sad bereavement.

5.—On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. LABRECQUE, it was

Resolved: That the members of the Council have learned with deep regret of the demise of ex-alderman Narzal B. Desmarteau, who, in 1893, represented the St. James ward in the City Council of Montreal;

That they desire to express to the family of the deceased their sincere sympathy in their sad bereavement.

6.—Ald. DeSerres put certain questions to the City treasurer, with a request that replies be sent to Council for next meeting.

7.—Ald. LEVESQUE moved, seconded by Ald. M. MARTIN,

"That a special committee, composed of Aldermen L. A. Lapointe, Lavallée, Larivière, Payette, Mercier and the mover and seconder, be appointed to receive offers in connection with the lighting of streets and private residences either by means of gas or of electricity, as well as for gas and electricity for industrial purposes, and that such offers be received by said Committee until the 1st of August 1907."

Ald. Sadler objected to the consideration of said motion, which was allowed to stand as a notice of motion.

DEED.

8.—Acquittance by the City of Montreal to André Monarque and his agents.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said deed be approved of and that His Worship the mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

MOTIONS.

9.—By Ald. Gadbois, to amend section 34 of by-law No. 270 *re* streets, etc.

10.—By Ald. Nault, to amend by-law No. 210 *re* M. S. Ry Co.

REPORTS.

11.—From Finance Committee, to sell certain land on Mullins street.

12.—From Finance Committee, to notify M. W. & P. Co. to lay a water main in Dufferin street.

His Worship the Mayor entered the Council chamber and took the chair.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

13.—From Finance Committee, concurring but to the amount of \$20,000 only, in a report of the Road Committee for an appropriation of \$92,000 to pave certain streets.

Consideration deferred at the request of Ald. Robillard; said item to constitute the first order of the day for the next meeting of the Council.

14.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for the construction of a sewer in St. Germain street.

15.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for the construction of a sewer in Elm street.

16.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for the construction of permanent sidewalk on St. Mark street.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.

17.—From Finance Committee, concurring to the amount of \$848.30 in reports of the Road, and Fire and Light Committee, to repair damages caused to asphalt plant.